

Segundo tricampeonato

Nacional se clasificó campeón 1984

QUITO. — NACIONAL remató brillantemente su campaña futbolística de 1984, coronándose por segunda ocasión Tricampeón, venciendo en el partido final a deportivo Quito, uno a cero, con anotación del puntero izquierdo Fabián Paz y Miño, logrado a los 11 minutos del segundo tiempo.

Este registro, en cuanto a asistencia y público se dio, cuando concursaron alrededor de 1771 personas, de las que pagaron los boletos libres 3.665 quedando en taquilla de 236.800 sucres.

Este resultado muestra que regular y segura lo que vamos a decir en el campo de competición, probablemente otro habría ganado, pero LDU hubiera ganado en el partido anterior, pero como Liga perdió ante Nacional resultó más fácil su victoria, ya que Nacional resultó más fuerte y su puntero no solo empataría, habría conseguido la victoria. Probablemente los jugadores desfilaron el esfuerzo y se entregaron como habrían tenido que ser el caso que hemos señalado.

Otro hecho:

A los 35 minutos algunas autoridades, descubriendo lo elemental del fútbol, ordenó a los pasabolas que retiraran las banderolas de las cuatro esquinas; cuando se había cumplido la "original disposición", el juez Llerena se percató, paró el partido, llamó al vocal de turno y pidió que las banderolas se ubicaran en donde tenían que estar, y así como sucedió.

La medida se tomó de inmediato, de buena fe probablemente, para evitar que fueran retiradas por los aficionados que ya daban muestras de querer meterse al campo de juego.

Minuto 42

La Policía realizaba enormes esfuerzos por evitar que el público entrara al campo de juego para ver el festejo, por un lado sacaban a 30 aficionados y por otro se atragaban 100...

Se jugó hasta el 42:30 minutos, y el asunto se salió del control de la Policía. El árbitro esperó que la pelota llegara a su poder, la tomó en sus manos y dio por finalizado el partido.

Así, lamentablemente por cierto, comenzó la fiesta. Nacional se apoderó por tercer año consecutivo del título, sumando ocho coronas en su corta pero fructífera existencia en el fútbol ecuatoriano, constituyendo un ejemplo para los demás.

Primer tiempo

Un gran esfuerzo arrancó el partido.

Algunos por parte de los "chullas", otros por una eufórica hinchada, esa noche de Liga, desencadenada por lo que le sucedió a su equipo en el cotejo anterior, para rápidamente Nacional comenzó a manejar el partido, especialmente por el Robín, ya que Villafuerte se encontraba claramente marcado y sin espacio para moverse, igual lo que sucedía con Paz y Miño.

Alguno no le daba respiro.

Al minuto se produce la primera fuerte, cuando Maldonado ejecuta y busca, Baldeón el remate, Encalada

desvía desde los cuatro costados.

En rendida el partido no servía.

Segunda etapa

Arrancó se jugó a Nacional desde el inicio y fue Robín el que tuvo fortuna, pero

en una mañana sensacional atajó con mucha seguridad; después una pared

Robín y Maldonado, terminó con disparo

que, pero Latino, nuevamente, abogó el

El gol: Paz y Miño

Paz y Miño pica por la izquierda y

Maldonado de Maldonado, llega cerca

Y suave, pica el centro y Villafuerte,

que sigue el balón intenta derrotar a

que este en forma reacción, volando

que sirvió el balón al Encalada desde la

que ejecuta Robín, aparece Paz y Miño

salir de cabesa, y pese al intento

de Latino, anotar lo que a la postre

sería el gol del partido, el del triunfo.

Alguno que se había agolpado en el pecho

que se había estallado, el festín

que todo el mundo se comió ya

la fiesta del segundo tricampeonato

que quería ganando, y ganando

su rival como lo fue Deportivo

que milita se mantuvo, pero Latino,

Fernando Baldeón en hombros de los hinchas de Nacional, al momento de la vuelta olímpica. (Foto Enriquez).



NACIONAL, con su victoria de 1-0 sobre el Deportivo Quito, se coronó campeón de 1984.



Andrés Gómez

Perdió en singles

Gómez, campeón de dobles en Wembley

LONDRES. (UPI). — El checoslovaco Ivan Lendl derrotó al ecuatoriano Andrés Gómez en la final del Grand Prix de Tenis disputado en el Wembley Arena en sólo una hora y 44 minutos.

Lendl venció al sudamericano por 7-6 (7-1), 6-2 y 6-1 para conquistar el torneo que tenía 250.000 dólares en premios.

Los dos jugadores, que recientemente comenzaron a jugar juntos en la competencia de dobles y se coronaron campeones de esa especialidad al ganar a los checos Pavel Složil y Tomas Smid por 6-2 y 6-2, partieron casi igualmente, manteniendo el servicio con cierta dificultad.

Lendl, el torneo preclasificado que eliminó en la semifinal de ayer al norteamericano Jimmy Connors, sacó excepcionalmente bien preparado cuatro ases perfectos para ganar el octavo título de su carrera, que se realizó en la silla de un juez de líneas después del tercero de esos ases, pero su entrega en broma se hizo realidad cuando el partido entró al desempate al final del set.

El checo, mostrando una mejorada velocidad adrede del court gracias a su diestra, se llevó seis saquistas por 7-1, lo que constituyó un golpe severo para la moral del ecuatoriano. Gómez había ganado previamente 29 de 35 tie-breaks que había jugado.

En efecto, Gómez, que se agotó durante el primer set de 42 minutos y quedó en desventaja de 2-5 en el segundo.

Lendl, cuya volada y juego general de red mejoraron desde que comenzó a participar en dobles, manuvo los ases presentes y en ningún momento vio amenazado su servicio en su intento a ganar los 32.500 dólares reservados para el campeón. Volvió a querer el servicio de Gómez, en la semifinal derrotó al norteamericano Peter Fleming, en el cuarto game, y se llevó el set con otro quiebre en el octavo juego.

Los errores de la raqueta del ecuatoriano aumentaron aún más en el tercero set, el que duró apenas 27 minutos, en el que Lendl lo quería el servicio en el cuarto y sexto games.



Del 8 de Octubre se clasificó ayer Vicecampeón del fútbol ecuatoriano y como tal jugará en el torneo de la Libertadores de América por segundo año consecutivo. Sus mejores valores son Carlos Torres Garcés (quinto desde la izquierda) y Osvaldo Oliveira (quinto desde la izquierda).